

Frau Dr. Hartmann berichtet öffentlich im Sozialausschuss über die Arbeit des Kompetenzzentrums Bürgerschaftliches Engagement.

Unter anderem über:

1. Was würde durch das Kompetenzzentrum mittlerweile erreicht oder auf den den Weg gebracht?
2. Wie definiert Frau Dr. Hartmann den Aufgabenbereich des Kompetenzzentrums, welche Ziele setzt sie sich kurzfristig, langfristig?
3. Gibt es Gedanken/Ideen/Vorschläge der Verwaltung zur zukünftigen "Anerkennungskultur" in Tübingen?
4. Gibt es schon Ideen/Alternativen zum Freiwilligentag 2006?

Begründung:

Der Gemeinderat und die Ehrenamtlichen wünschen sich die Beteiligung und Information an der Konzeption.

Für die AL/Grüne-Fraktion

Beatrice Bürker